



Secretario de Hacienda comparece en Cámara de Diputados, destaca mejoras en economía, apoyos y baja en pobreza durante 2025

Édgar Amador Zamora resaltó el plan de rescate a Pemex, acusando que la deuda ocurrió en administraciones anteriores

Por **Fernanda López-Castro**



El Secretario de Hacienda mexicano, Edgar Amador Zamora, habla mientras entrega el proyecto de presupuesto para 2026 a la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, en el edificio del Congreso en Ciudad de México.

Édgar Amador Zamora, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), compareció esta mañana ante el pleno de la Cámara de Diputados, con motivo de la presentación del **Paquete Económico 2026**, el cual, según el funcionario, garantiza recursos para programas sociales, aumentos en diversos sectores y el rescate a Petróleos Mexicanos (Pemex).

Amador Zamora presentó un balance del primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, destacando los **avances en la economía**, la evolución de los programas sociales y los resultados fiscales de la administración.

El funcionario afirmó que el gobierno implementó una política orientada al fortalecimiento del ingreso de los hogares mediante la ampliación de programas sociales y derechos laborales, la promoción del crecimiento a través de inversión en infraestructura estratégica bajo el **Plan México**, y la conducción responsable de las finanzas públicas.



Señaló que los recursos del **Ramo 11** destinados a educación alcanzaron **149 mil millones de pesos**, lo que representa un incremento real del 36% respecto a 2024. Estos fondos se dirigieron principalmente a los programas Beca Universal de Educación Básica Rita Cetina, La Escuela es Nuestra y Beca Universal de Educación Media Superior Benito Juárez.

En el sector salud, el presupuesto asignado al **Sistema Nacional de Salud** fue de **904 mil millones de pesos**, con énfasis en la ampliación de la cobertura médica y la construcción de hospitales y clínicas. En cuanto a los recursos destinados a elevar el ingreso de los hogares y reducir la pobreza, la cifra superó **1 billón de pesos** en 2025. De acuerdo con el secretario, la pobreza disminuyó en **13.4 millones de personas entre 2018 y 2024**, y actualmente las personas en situación de pobreza representan **menos del 30% de la población**. Esto aunado a que el ingreso corriente promedio por hogar aumentó en más del 10 por ciento.

En materia de infraestructura, la administración financió obras estratégicas por **más de 850 mil millones de pesos** para fortalecer la conectividad y reducir la desigualdad regional.

Entre los proyectos destacados se encuentran los tramos de trenes de pasajeros **México–Querétaro, Saltillo–Nuevo Laredo y AIFA–Pachuca**, así como la línea 4 del **Cablebús** en la Ciudad de México, además de que se impulsaron **175 proyectos carreteros y de caminos rurales** en coordinación con entidades federativas y municipios.

Finalmente, en el contexto macroeconómico, mencionó que el empleo formal alcanzó máximos históricos y la **tasa de desempleo** se ubicó en **2.6%**, en un entorno de inflación controlada y dentro del rango objetivo del **Banco de México**.

[Secretario de Hacienda comparece en Cámara de Diputados, destaca mejoras en economía, apoyos y baja en pobreza durante 2025 - Infobae](#)